

choses du ciel avant de m'ouvrir les portes de la vie. Déjà l'heure du devoir approche, peut-être celle de la séduction : le cœur bat plus vite, s'élève plus haut. Il faut une égide à la vierge chrétienne, et la religion, qui a bercé son enfance, prend son âme faible et pure, y dépose ses vérités, ses lois et lui donne un refuge contre les joies, les souffrances du monde qui va la réclamer.

Le matin de cette solennelle initiation, combien le soleil était radieux ! Combien mon émotion était profonde ! Ma mère me revêtit elle-même de la robe blanche des communiantes, mit dans mes cheveux une branche de jasmin, symbole des pensées d'innocence et de foi qu'un prêtre avait, la veille, déposées dans mon âme : puis, avant que la voix des cloches nous eût appelées à la bénédiction d'en haut, je m'agenouillai devant elle et elle me bénit en pleurant. On avait orné l'église de feuillage : l'autel était caché sous des touffes de lilas, d'acacias et de faux ébéniers : des guirlandes de bluets et de blanches marguerites enlaçaient de leurs liens odorants les cierges enflammés du tabernacle, et les jeunes communiantes, tremblantes sous les plis de leurs voiles, chantaient les louanges du Seigneur. Je ne saurais exprimer quel trouble mystérieux s'empara de moi quand le prêtre éleva le calice au-dessus de nos têtes et quand des nuages d'encens et de fleurs saluèrent le Rédempteur du monde. Mes genoux fléchirent : mes yeux se voilèrent et, au moment où la communion vint porter Dieu dans le sanctuaire de mon cœur, il me sembla qu'un ange me touchait de son aile, et que j'allais mourir. Ce grand acte de ma vie est gravé en caractères de feu dans les plus intimes replis de mes souvenirs.

GEORGE SAND.

PELERINAGE A SAINTE-ANNE

Le Pèlerinage annuel des Œuvres eucharistiques à Ste Anne de Beupré aura lieu cette année le **lundi, 24 Juin**. Nous invitons cordialement tous nos Agrégés et toutes les personnes pieuses à se joindre à nous pour offrir à la Mère de Marie, en cette circonstance, un solennel hommage de piété et de prière. On peut dès maintenant retenir sa place en s'adressant au P. Directeur du Pèlerinage, 320, Avenue Mont-Royal, Montréal.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.